

## UAA realiza la primera entrega de premios “Orgullo EmprendeUAA”



### BOLETÍN 128

- En la gala se reconoció a destacados emprendedores que estudian o que han egresado de la máxima casa de estudios.
- La convocatoria contempló proyectos en cinco categorías distintas.

En un acontecimiento inédito, la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación (DGDV), realizó la gala de entrega de los premios “Orgullo EmprendeUAA 2024” con el propósito de reconocer a los emprendedores universitarios que, a través de sus empresas, han logrado un impacto positivo en su entorno y que fungen como fuente de inspiración para la comunidad universitaria.

Esta gala dio inicio con la conferencia “Conecta, inspira y vende” a cargo de BrenVita, nutrióloga, blogger y creadora de la marca “Healthy Vita”, a través de la cual ha llegado a más de 160 mil pacientes en línea en 23 países de influencia.

Posteriormente, en representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la institución, destacó la importancia de estimular la iniciativa propia de las nuevas generaciones, ya que eventos como este, se enfocan en reconocer el talento, la creatividad, pasión y el trabajo de estudiantes y egresados universitarios que han dedicado su energía e imaginación a la búsqueda, detección y aprovechamiento de oportunidades a fin de satisfacer las necesidades de la sociedad actual.

El secretario de la institución reconoció que de los ganadores de estos premios se derivarán sin duda, algunos de los próximos líderes de la investigación, la invención, la industria, las artes y el comercio de Aguascalientes.

Asimismo, exhortó a los emprendedores a creer en ellos mismos y en sus proyectos, a aprovechar las circunstancias y las oportunidades, ya que todo es lección y experiencia.

Por su parte el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director general de Difusión y Vinculación, señaló que esta primera edición de los Premios EmprendeUAA 2024, abona al objetivo del programa institucional de fomento al emprendimiento. Confió en que, a través de este evento, se trascienda y se logre un gran impacto que inspire a otros estudiantes.

Dentro de la gala, el anuncio de las nominaciones corrió a cargo de los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, quienes dieron a conocer una a una, las categorías y proyectos ganadores (votados por la comunidad universitaria y público en general a través de medios electrónicos).

En “Impacto social” la ganadora fue Viridiana Segura Ramírez, por su emprendimiento “CUIN Mx” en apoyo del desarrollo de las infancias; en la categoría “Impacto Ambiental” se entregó el galardón a Alina y Aranza Bravo Quezada por “Duo Concept” empresa que elabora trajes de baño a base de materiales ecológicos. En “Desarrollo tecnológico” el triunfo fue para Luis Francisco Ornelas Ríos y su proyecto “Psytech” y “Altercare”, enfocados en mejorar la calidad de vida de las personas mediante el uso (principalmente), de una pulsera inteligente para detectar caídas.

En la categoría “Mujer emprendedora”, se entregó el premio a Regina Eguiarte por “Skin Inc.”, una línea de innovadores productos de belleza. Finalmente, la correspondiente a “Liderazgo emprendedor” reconoció a Andrea de la Serna y a su empresa “Muy Fresa”, por la forma de comunicar su visión y que trasciende en redes sociales.

Cabe destacar que en esta gala de premiación también estuvieron presentes la Lic. Anahí Marín

López, subsecretaria para la micro, pequeña y mediana empresa de la Secretaría de Desarrollo Económico, Ciencia y Tecnología (SEDECYT); la Mtra. Blanca Alejandra López Gutiérrez, jefa del Departamento de Vinculación de la UAA; miembros de la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (FEUAA); presidentes de las sociedades de alumnos y representantes del sistema emprendedor del estado, familiares y amigos de los galardonados.

—000— Ciudad Universitaria 11 de abril de 2024